

2021年7月20日  
南海バス株式会社

## バス運転士の新型コロナウイルス感染について

当社の泉北営業所（堺市南区）に勤務している従業員1名（バス運転士）が、新型コロナウイルスの検査により、陽性であることが判明しました。

概要については、以下のとおりです。

### 記

1. 判明日 2021年7月19日（月）

2. 年齢・性別 50代・男性

3. 勤務場所 泉北営業所

4. 対応など

当社では、全ての路線バス車両（手すり、つり革等）に抗菌・抗ウイルス施工をおこない、飛沫感染防止のビニールカーテンの設置、運転席背部の座席の使用中止、換気の実施などの感染予防対策を実施しております。

また、運転士に対しては、うがい・手洗い、マスク着用の義務付け、毎日の検温による健康管理の徹底をはかっております。なお、当該従業員が勤務する営業所のバス車両や施設の消毒作業を実施しております。

このことから、保健所による調査の結果、濃厚接触者に該当するお客様はいないとの判断をいただいております。引き続き、保健所等の指導を仰ぎながら、新型コロナウイルスのさらなる感染拡大を抑止するための対応を行ってまいります。

以上